

## **NOTA DE PRENSA**

## OSIPTEL MONITOREA LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES TRAS SISMO OCURRIDO EN AREQUIPA

El Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) monitorea los servicios públicos de telecomunicaciones en la zona Sur del país, tras el sismo de 6.8 grados en la escala de Richter ocurrido esta madrugada en la región Arequipa.

De acuerdo a la información obtenida de forma preliminar por personal del OSIPTEL y reportada por las empresas operadoras, los servicios públicos de telecomunicaciones funcionan con normalidad en las zonas afectadas por el movimiento telúrico.

Supervisores del regulador están en camino a la zona del sismo para monitorear la continuidad de los servicios.

Cabe recordar que los usuarios pueden utilizar gratuitamente el servicio 119 desde sus teléfonos en casos de sismos para dejar un mensaje a sus familiares. Este servicio debe ser habilitado por las empresas operadoras en situaciones de emergencia como terremotos o desastres naturales.

Lima, 14 de enero de 2018

Gerencia de Comunicación Corporativa



